



---

Nous vous remercions de vous être inscrit(e) à « Visioconférence - Le religieux est-il un déterminant des relations internationales ? ».

Sortie virtuelle des Premières Spécialités HGGSP !

Ce mardi à 18h, 85 élèves de premières étudiants les Sciences Politiques et la Géopolitique se sont connectés par visioconférence à l'Institut des Relations Internationales et Stratégiques. Une autre façon d'étudier le rôle des religions dans les relations internationales. Les élèves ont pu aborder des thématiques variées : le XXIème siècle est-il un siècle religieux ? Le pape François est-il un pape politique ? Le rôle des religions dans le conflit en Israël ? Un programme riche qui a permis à nos élèves d'écouter des universitaires, un défi pas facile, que nos élèves ont relevé !

ML NOYE et C DOUSSET